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Wer hilft mit bei der nächsten Vereinsnews?
Wir suchen noch Helfer, die bereit sind über Ereignisse im Verein einen kurzen 

Bericht zu schreiben oder einige Fotos zu machen. Auch hilft es, wenn jemand mit 

guten Deutschkenntnissen vor der Veröffentlichung unserer Vereinszeitung den 

Vorabdruck nochmals auf Ausdruck, Rechtschreibung und Zeichensetzung prüft. 

Weiterhin sind aktive Vereinsmitglieder und Freunde natürlich sehr willkommen, 

die bei der Beschaffung von Anzeigenkunden behilflich sind. Wir drucken die 

Vereinsnews nur, wenn die Kosten durch Einnahmen aus der Anzeigenwerbung 

gedeckt sind. Dadurch soll der Verein vor einem zusätzlichen finanziellen Loch 

bewahrt werden.

Interessenten melden sich bitte bei Torsten Beeth 

Tel: 0451 - 4946245 oder scbuntekuh-beeth@online.de

Zukunft der Vereine – Wir müssen uns bewegen! 
Dass sich Sportvereine bewegen müssen entspricht ja ihrem Zweck. Aber es geht 

nicht nur um körperliche Bewegung und Fitness. Das haben wir drauf, das machen 

Hunderte unserer Mitglieder zum Teil mehrmals die Woche.  

Die  Zukunft der Sportvereine steht aber auch in Lübeck vor gravierenden Heraus-

forderungen, die uns nach meiner Überzeugung dazu zwingen, unsere Strukturen 

zu überprüfen und neue Wege zu beschreiten, wenn wir auch zukünftig noch als 

Sport- und Freizeitanbieter im Stadtteil erfolgreich sein wollen.

An nur zwei Beispielen will ich verdeutlichen, was ich meine:

Unsere Schullandschaft verändert sich nachhaltig!

Der Trend zur Ganztagsschule ist nicht mehr aufzuhalten. Das hat zur Folge, 

dass in den Schulen zukünftig vermehrt Freizeit- und Sportangebote offeriert 

werden und es bedeutet natürlich, dass es im Bereich unserer Jugendmann-

schaften Auswirkungen auf den Trainingsbetrieb hat, wenn der Schulaufenthalt 

erst nachmittags endet. Aus meiner Sicht gibt es 2 Möglichkeiten: Entweder wir 

stellen uns motzend in die Ecke und bedauern die Entwicklung, oder aber – was 

ich für die bessere Lösung halte - wir beschäftigen uns mit den Möglichkeiten, 

die sich auch für uns bieten. Wir verfügen als Sportverein im Stadtteil über viel 

Erfahrung, über kompetente Übungsleiter, über die Blockhütte als Vereinsheim, 

über ein attraktives Sportangebot und eine Menge ehrenamtliches Engagement. 

Da müsste es doch gelingen, in Zusammenarbeit und Kooperation mit den 

Schulen reizvolle Lösungen auszudenken. Es wird auf unsere Phantasie ankom-

men, welche Aktionen und Angebote uns einfallen und wie wir erste Modelle und 

Pilotprojekte erproben. Dabei wird es auch um Geld, also die Finanzierung solcher 

neuen Ideen gehen. Aber ohne konkrete Vorschläge und Ideen wird es niemanden 

geben, der bereit ist, Geldmittel zur Verfügung zu stellen. Meine Bitte lautet also: 

Lasst uns als Verein gemeinsam mit anderen an Lösungen arbeiten, um die 

Herausforderungen anzupacken und unseren Verein für die Zukunft zu sichern.

Unser Stadtteil wird älter!

Ende der 60-er Jahre als neuer junger Stadtteil geplant und gebaut, kommt 

Buntekuh nunmehr in die Jahre. Gerade weil er als Lebens- und Wohnstandort 

bei seiner Bevölkerung sehr beliebt ist, sind viele der Erstbezieher von Wohnungen 
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und Häusern auch heute noch da. Nur, dass sie eben nicht mehr Ende 20 oder 

Mitte 30 sind, sondern Anfang 60 und darüber hinaus. Auf diese Entwicklung haben 

wir als Verein noch nicht ausreichend reagiert. Mit der Seniorenversammlung, der 

Möglichkeit eines Seniorenbeauftragten im Vorstand und z.B. unseren Aktiven im 

Bereich Prellball und „Sport ab 40“ gibt es zwar erste  gute Ansätze, aber hier lie-

gen noch eine Reihe von Chancen für die Zukunft, um der älter werdenden Bevöl-

kerung in Buntekuh ein attraktives Sport- und Freizeitangebot zu unterbreiten. In 

diesem Zusammenhang kann auch unsere Blockhütte in noch stärkerem Maß als 

bisher Anlauf- und Treffpunkt für allerlei Aktivitäten sein.

Wie gesagt: Nur 2 Beispiele von vielen, die zeigen, dass der SC Buntekuh sich 

weiter bewegen muss. Ich würde mich daher sehr freuen, wenn es uns in den 

nächsten Jahren gemeinsam gelingt, nach der weitgehend erfolgten Stabilisierung 

des Vereins in finanzieller Hinsicht nun auch die vor uns liegenden Aufgaben als 

erfolgreicher Verein im Stadtteil Buntekuh anzupacken. Wir werden in absehbarer 

Zeit bereits eine 1. Klausurtagung von Vorstand und Beirat einberufen, um diese 

Themen erstmals mit einem größeren Personenkreis zu besprechen. Ich fände es 

gut, wenn wir die Debatte danach öffnen, um auch mit anderen Partnern und 

Freunden des Vereins über neue und phantasievolle Ideen für das Sportangebot 

im Stadtteil Buntekuh zu sprechen.

Ich bin überzeugt davon, dass wir aufgrund unserer guten Infrastruktur in der Lage 

sind, unsere Rolle als sympathischer, erfolgreicher und engagierter Sportverein im 

Stadtteil Buntekuh (und auch gern darüber hinaus) wahrzunehmen. Das geht na-

türlich nur gemeinsam mit möglichst vielen Mitgliedern, Freunden und Förderern 

des Clubs. Deshalb ist dieser kleine Beitrag auch eine Aufforderung zum Mitmachen 

und Einmischen.

Euer Uwe Mantik

Weitere geplante Termine – bitte notieren 

05.02.2010    Grünkohlessen

18.02.2010    Seniorenversammlung 

24.03.2010    Mitgliederversammlung 2010

09.07.2010    ab 17:00 Uhr 4. Buntekuhlauf

Leider liegen weder von Badminton noch von den Volleyballern Berichte vor.

Wir hoffen, in der nächsten Ausgabe mehr von diesen Abteilungen zu erfahren.

Badminton
Abteilungsleitung: Heiko Schmidt ( 0451 - 49 81 464

Trainingszeiten:

Jugendliche Fr 17
30

-19
30

Baltic Gesamtschule

Erwachsene Di 20
00

-22
00

Halle Koggenweg

Erwachsene Fr 19
30

-22
00

Baltic Gesamtschule

Volleyball 
Abteilungsleitung           Wolf-Rüdiger Gerstmann    ( 0451 / 8 96 60 16

 

Trainingszeiten:

Freizeitgruppe ( Mixed )    Mo 20
00

-22
00

Baltic-Gesamtschule 
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Jahresbericht der Fußballabteilung

SC Buntekuh Lübeck Saison 2008/2009
Neuer Rekord: Steigende Mitgliederzahlen dank engagierter Jugendarbeit! 

Im September 2008 konnte der SC Buntekuh Lübeck erstmalig seit 1997 wieder 

12 Teams, 3 Herren und 9 Jugendteams für den Spielbetrieb melden. 

Die beiden G-Jugend-Nachwuchsteams hingegen nahmen noch nicht am Pflicht-

spielbetrieb, sondern ausschließlich an Turnieren und Freundschaftsspielen teil.
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Fußball
Abteilungsverantwortliche:

Abteilungsleiter Reinhard Pruss reini62@gmx.de

Moislinger Alle 46 23558 Lübeck 

( 0451 - 81 321 65 / 0174 - 69 09 864

stellv. Abteilungsleiter:    Heiko Schütt schuettheiko@aol.com

Max-Reger-Str. 24 23556 Lübeck 

( 0451 - 2026852 / 0177 - 67 87 703

Jugendobmann: Marco Harloff marco_harloff@gmx.de

Ewerstr. 18 23558 Lübeck

( 0451 - 20 26 852 / 0173 - 28 57 730

stellv. Jugendobmann:     Torsten Wieskamp torstenwieskamp@versanet.de

Korvettenstr. 23558 Lübeck 

( 0451 - 4812187 / 0157 - 83 02 72 98

Schiedsrichterobmann:    Robert Bartel robertbartel@web.de

( 04525 -49 43 636 / 0160 - 97 04 46 39

Trainingszeiten

1. A-Jugend 1991-93 Di+Do 19
00

-20
30

Sportplatz Koggenweg

1. C-Jugend 1995/96 Di+Do 17
30

-19
00

Sportplatz Koggenweg

2. C-Jugend 1996 Di+Do 18
00

-19
30

Sportplatz Koggenweg

1. D-Jugend 1997 Di+Do 17
00

-18
30

Sportplatz Koggenweg

2. D-Jugend 1998 Di+Do 17
30

-19
00

Sportplatz Koggenweg

1. E-Jugend 1999 Di+Do 15
30

-17
00

Sportplatz Koggenweg

2. E-Jugend 2000 Di+Do 16
30

-18
00

Sportplatz Koggenweg

Di 16
30

-17
30

Mi 16
30

-18
00

Sportplatz Koggenweg

3. F-Jugend 2001/02 Di+Mi 16
30

-17
30

Sportplatz Koggenweg

1.+2. G-Jugend 2003/04 Mi 16
30

-17
30

Sportplatz Koggenweg

1. Herren Di+Do 19
00

-20
30

Sportplatz Koggenweg

1. Alte Herren Mi 19
00

-20
30

Sportplatz Koggenweg

1.+2. F-Jugend 

    2001/02
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G2-Jugend  Jahrgang 2003/2004:

Überwiegend wurde dieser Jahrgang bis zur Winterpause von Dirk Memmert betreut. 

Im Frühjahr 2009 übernahm dann Christof Lemke das Training. Sehr engagiert 

zeigte sich auch der Jugendliche Nico Armbruster beim Training und ist mittlerweile 

aus diesem Umfeld nicht mehr wegzudenken. Diverse Speicher vieler Digitalkameras 

wurden bei Freundschaftsspielen oder Turnieren z.B. in Reinfeld, Segeberg, Eutin 

usw. gefüllt, um die Bilder zu den sehr guten Resultaten zeigen zu können. Ein High-

light für die Kids dürften die erstmalige Teilnahme an unserem Stadtwerke-Cup sowie 

die erfolgreiche 2te und 3te Platzierung beim HVR-Cup in Reinfeld gewesen sein. 

Einen besonderen Dank an Sandra Reck 

für eine tolle Betreuung in der letzten Saison und Glückwunsch der stolzen Mutter 

und Papi (Coach Dirk) eines zukünftigen Nachwuchsfußballers.  

G2-Jugend  Jahrgang 2003/2004                G1-Jugend  Jahrgang 2002

G1-Jugend  Jahrgang 2002:

Verstärkten die 2002er Kids in der Hinrunde noch die F2-Jugend, so wurden vom 

Team von Marco Harloff, Dirk und Sandra in der Rückrunde gleich 12 Turniere 

und 7 Freundschaftsspiele absolviert. So ist der Trophäenschrank im jeweiligen 

Kinderzimmer gut gefüllt. Ein Mammutprogramm, das dank engagierter Eltern 

problemlos und auch sehr erfolgreich bewältigt wurde. Bei unserem Sommerturnier 

wurde das Finale nur denkbar knapp verpasst, aber ein herausragender 4. Platz 

von 30 Teams sagt wohl alles über die hoffnungsvolle Zukunft dieser verschwo-

renen Gemeinschaft. Auch das angestrebte Ziel, einmal als Turniersieger vom 

Platz zu gehen, wurde mit dem 1.Platz beim Waldeck-Cup des SV Eutin 08 kurz 

vor Saisonende erreicht. 

F2-Jugend  Jahrgang 2001:

Erstmalig im Pflichtspielbetrieb des KFV Lübeck galt es, mindestens 18 Spiele zu 

bestreiten. In der F-Jugend Kreisliga Staffel D wechselten sich in der Hinrunde, 

noch unter Coach Marco, Sieg und Niederlage ab. Zur Rückrunde übernahm mit 

Heiko Lübcke ein sehr erfahrener und ehemals in höheren Regionen spielender 

Coach diesen Jahrgang und brachte zudem noch viele gute Nachwuchstalente mit 

an den Koggenweg. Gemeinsam mit seinem Co. Bizar Ali wurden nun gleich acht 

der neun sportlichen Vergleiche siegreich gestaltet und zum Saisonausklang noch 

der Heidecup beim SF Herrnburg gewonnen. Auch beim eigenen Turnier blieb

die Mannschaft ungeschlagen. Aufgrund der zu erwartenden Leistungsstärke 

werden diese Jungs in der kommenden Saison in der höchsten Staffel gemeldet. 

Die Handschrift von Heiko trägt bereits erste Früchte!
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F2-Jugend  Jahrgang 2001                        F1-Jugend  Jahrgang 2000 

F1-Jugend  Jahrgang 2000:

Mit Sascha Breithaupt und Recep Genc, zwei jungen und sehr motivierten 

Trainern an der Spitze, begann die Saison für dieses Team in der Kreisliga B. 

Lief es in der Hinrunde sportlich noch sehr wechselhaft, blieb man in der Rück-

serie in den ersten 7 Spielen ungeschlagen und gewann zudem alle sportlichen 

Vergleiche am heimischen Koggenweg!! Das nennt man wohl Heimstärke pur!! 

Viele Turniere wurden meist mit einer guten Platzierung abgeschlossen. 

Regelmäßiges, gutes Training zahlt sich hier aus, zu erwartende Neuzugänge 

könnten diesen Jahrgang noch verstärken. Mittlerweile haben sich Recep und 

Sascha nahtlos in den Verein integriert und stellen eine absolute Bereicherung 

in unserem Vereinsleben dar. In der nächsten Saison geht es dann richtig los.

E2-Jugend  Jahrgang 1999:

Dank sportlicher Verstärkung einiger talentierter Spieler gelang Cheftrainer Mo 

gemeinsam mit seinem Co. Markus Schwark beim sehr hochrangigem Winter 

Cup 2008 die große Sensation: 1.Platz. Dass dieses keine Eintagsfliege war, 

E2-Jugend  Jahrgang 1999                           E1-Jugend  Jahrgang 1998

wurde spätestens nach einem weiteren Turniersieg 2009 in Schackendorf und 

weiteren guten Platzierungen klar. Ein 5.Platz in der E-Jugend Kreisklasse C 

mit einem Torverhältnis von 106:23 spricht für sich. In der kommenden Saison

wird dieses Team aufgrund dieser Resultate für die Qualifikation zur höchsten 

Spielklasse gemeldet. Mal sehen, was sich unser sehr motivierter Coach dann 

noch so einfallen lässt. Viel Glück und Erfolg bei dieser sehr schweren Aufgabe 

und vielen Dank für euer Engagement beim SCB.

E1-Jugend  Jahrgang 1998:

Einen wahren Marathon hatte unsere E1 mit Coach Torsten Wieskamp und 

das Ehepaar Deniz und Nurgün Eren in der letzten Saison vor sich. Bis zu den 
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Herbstferien wurde in „englischen Wochen“ auf dem 7-er Kleinfeld im 

3-Tages-Rhythmus die Qualifikation zur Kreisliga nur knapp verpasst. Auch in 

der Kreisklasse A gab es anfangs vor allem viele Unentschieden. Nach dem 

5:0 Erfolg über den TSV Travemünde im November 2008 wurde nun aber zur 

großen Aufholjagd geblasen. Mit 11 Siegen, 2 Remis und einer unbedeutenden 

Niederlage wurde noch die verdiente Vizemeisterschaft eingefahren. 

Im Pokal wurden zuerst die Grönauer (5:0) und danach die Schlutuper (8:0) 

besiegt. Erst nach tollem Kampf im Viertelfinale auf der Lohmühle unterlag

man dem späteren Pokalsieger. 26 Pflichtspiele bedeuten SCB –Rekord, und 

trotzdem ließ es sich Torsten nicht nehmen, noch an ausgewählten Turnieren 

mit Leistungsteams (Holstein Kiel, FC St. Pauli, usw.) mit gutem Erfolg teilzu-

nehmen. 

D2-Jugend  Jahrgang 1996/1997:

Der bisherige alleinige Trainer der 97’er, Heiko Schütt, wurde nun gemeinsam 

für das 11-er Großfeld-Team mit Coach Matthias Hillmann und seinen 96’ern 

aufgestellt. Diese hatten sich zuvor aufgrund zukünftiger Perspektivlosigkeit  

eines anderen Vereines dem SCB  angeschlossen. In der Kreisklasse A galt 

es nun, möglichst schnell eine gemeinsame Philosophie zu finden und auch 

erfolgreich in Ergebnisse umzumünzen. 14 Siege aus 18 Pflichtspielen und 

ein sehr guter 3.Platz mit 86:27 Toren sprangen auf Anhieb dabei heraus. 

Bei Turnieren wurden gute Platzierungen und zweite Plätze erreicht. Aber man 

wollte doch auch einmal als Sieger eines Turniers die Heimreise antreten. Die 

eigentliche Saison war schon beendet, da klappte es dann doch noch. Bei zwei 

Turnieren im Juli wurde zuerst in Segeberg der 1.Platz mit Wanderpokal er-

obert und auch in Berkenthin ließ man sich als Sieger von den Fans feiern. In 

der kommenden Saison werden diese Jahrgänge nun wieder getrennte Wege 

gehen. Aber die Jungs, deren aktives Umfeld und Coach Matze heben sich schon 

jetzt als tatkräftige Bereicherung im Vereinsleben des SCB heraus. 

Auf geht’s zu neuen sportlichen Herausforderungen!

D2-Jugend  Jahrgang 1996/97                     D1-Jugend  Jahrgang 1996

D1-Jugend  Jahrgang 1996:

Nach der gewonnenen Kreisklassen A-Meisterschaft in der Saison zuvor, galt es 

nun in der Kreisliga A zumindest wieder oben mitzuspielen. Zu Saisonbeginn 

stellten sich mit Reinhard Pruß und Norbert Laszig zwei erfahrene Trainer gemein-

sam dieser Herausforderung. Später übernahm Reinhard bis zur Winterpause 

allein das Zepter, bevor Norbert nach einer beruflichen und familiären verdien-

ten Schaffenspause wieder die Kommandobrücke übernahm und Reinhard sich 
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nun seinerseits den privaten Anforderungen stellen konnte. Genau dieses zeichnet 

den SCB-Fußball aus - gemeinsam sind wir stark. Ganzjährig verantwortlich als 

gute Betreuerin zeichnete sich erneut Sabrina Suhr aus. Im Kampf um den Titel 

musste man lediglich dem Konkurrenten aus Herrnburg den Vortritt lassen. Mit 16 

Siegen, 3 Remis und nur 3 Niederlagen holte man sich mit 101:42 Toren und einer 

starken Rückrunde noch die Vizemeisterschaft. 

Im Kreispokal wurden auf dem Weg zum Endspiel zuerst TuS Lübeck (5:0), dann 

der Sereetzer SV (4:1) und  VFB Lübeck (7:1) nahezu weggefegt. Im Halbfinale 

und dem wohl spannendsten Spiel der Saison wurde der TSV Siems (Meister 

der Kreisliga B) nach torlosen 60 Minuten und anschließender Verlängerung im 

Elfmeterschießen mit 5:4 am Koggenweg niedergerungen. Leider verlor man das 

Finale nach indiskutabler Tagesform einiger Spieler gegen den TSV Eintracht 

Groß Grönau. 

Bei den Hallenmasters des KFV erreichte man die Endrunde und belegte dort den 

3.Platz. Mehrere Turniersiege wie z.B. beim Mecklenburger SV, SV Hafen Rostock, 

SV Viktoria Lübeck (1.+2.Platz) und weitere gute Erfolge sollen den Bericht über 

dieses Team abschließen. 

Mit Alper Kerim Guersoy verlässt jetzt ein überdurchschnittlich begabter 13-jähriger 

Spieler den SCB, der seine Fußballschuhe seit 8 Jahren für Rot-Schwarz schnürte, 

um sein Können in der höchsten Spielklasse beim SV Eichede in der Regionalliga 

weiter zu entwickeln. 

C1-Jugend  Jahrgang 1994/1995:

„Wo geht der Weg hin?“, lautete die Frage an unsere älteste Jugendmannschaft. 

Schnell stellte sich heraus, dass Coach Ewald Piep und sein Co-Trainer Günther 

Jäger mit der Betreuerin Anja Saar ihre Hausaufgaben sehr wohl gemacht hatten 

und das Team gezielt mit Spielern verstärkt wurde. Wegen der Zusammenlegung

der Kreisligen galt es nun vorrangig, sich durch einen vorderen Platz in der Kreis-

klasse A das Spielrecht für die neue eingleisige Liga zu erkämpfen. Und dieses 

gelang sehr eindrucksvoll!! 20 Spiele - 16 Siege - 3 Remis und nur eine Niederlage 

gleich am 2. Spieltag mit dem tollen Torverhältnis von 114:19!!! Damit ist der SCB

auch im C-Jugendbereich in der Kreisliga angekommen. 

Im Pokal wurde nach einem Freilos in der ersten Runde dann im Achtelfinale 

der TSV Eintr. Groß Grönau auswärts mit 2:0 besiegt. Im Viertelfinale hingegen 

kam gegen die wesentlich größeren und älteren Hünen aus Travemünde trotz 

vorbildlicher Einstellung schließlich das Aus. 

C1-Jugend  Jahrgang 1994/95                        1.Herren Saison 2008/09 

Einem Turniersieg bei der befreundeten SG Brunsbek/Witzhave folgte nach der 

erfolgreichen Vorrunde bei den Hallenmasters in der Endrunde noch ein 4.Platz
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gegen durchweg ältere Gegner. Doch nun ging es erst richtig los: Bei unseren 

hochrangig besetzten Turnieren erwiesen sich die Jungs als unschlagbar und

gewannen den 1.Platz mit Wanderpokal beim mit 12 Teams besetzten Oster-Cup. 

Selbst Verbandsligateams konnten unsere C-Jugend beim 4.Stadtwerke-Cup 

im Sommer nicht aufhalten. Im Endspiel wurde der SV Eutin 08 vor ca. 400 Zu-

schauern im 9m-Schießen bezwungen und erneut der 1.Platz von jetzt 20 Teams 

erreicht. Damit wurden neue Maßstäbe gesetzt und das „Turnierdouble“  erreicht.  

1.Herren:

Vorsorglich hatten die Verantwortlichen der Fußballabteilung eine 1.Herren für die 

Kreisklasse C gemeldet. Dies, obwohl es überhaupt keine Spieler dafür gab!! Bei 

Trainingsbeginn der Altliga Ende Juli 2008 wurde dann kurzfristig beschlossen, 

zumindest 5 Pflichtspiele zu absolvieren, um damit den Anforderungen des DFB für 

den Fortbestand der Fußballabteilung zu gewährleisten. Ein Mix aus Ü-40 Spielern, 

unserer 1. Altherren und einigen Jugendtrainern startete dann schon kurz darauf 

mit einem Auswärtsspiel bei Fortuna St. Jürgen 2 in die Saison. Dieses Spiel wurde 

bei strömenden Regen auf dem völlig aufgeweichten Grand an der Kalkbrennerstr. 

gewonnen. Als Coach in den ersten 5-6 Begegnungen stellten sich Reinhard Pruß 

und Joachim Kreutzfeld zur Verfügung, und… auch die nächsten 5 Begegnungen 

wurden gewonnen. Damit war das eigentliche Saisonziel mit den anfänglich erwähn-

ten 5 Pflichtspielen schon erreicht. Jetzt begann auch die Saison für beide Altliga-

teams. Aber als Tabellenführer jetzt abmelden? Ach nee, wir probieren es einfach 

weiter, wurde nun als Parole unter der Regie von Norbert Laszig und weiteren Ver-

rückten ausgegeben. Alles was noch einen Spielerpaß besaß und Mitglied beim SCB 

war, wurde reaktiviert. Mit einem Durchschnittsalter von 45 Jahren, ohne Training, 

blutigen Anfängern sowie Personen, die ihre Fußballschuhe schon vor einigen Jah-

ren an den Nagel gehängt hatten, ging es weiter. Mutig wurde sich den stets bis zu 

20 Jahren jüngeren Gegnern entgegengestellt - häufig ohne Auswechselspieler. Es 

gab zwar jetzt so einige Niederlagen, aber auch einen Sieg und 2-3 Remis waren 

dabei. Bei jedem Spiel musste die Aufstellung auf mindestens 4-5 Positionen verän-

dert werden. Nach 15 Spielen rettete man sich in die Winterpause und belegte 

immerhin  noch den 7. Tabellenplatz. Noch 9 Spiele bis zum Saisonende im Mai, 

das schaffen wir auch noch irgendwie, hieß es bei den Spielern. 3 Faktoren sicher-

ten die relativ gute und problemlose Rückrunde: Zum einen war die Unterstützung 

von einigen Spielern aus der Altliga weiterhin vorhanden, dann waren 2-3 Spieler 

durch die zwischenzeitliche Abmeldung der Ü40-Senioren frei geworden und 

konnten regelmäßig aushelfen. Auch der zukünftige Coach der 1.Herren Rene 

Krause, konnte noch 2-3 Spieler dazu gewinnen. So wurden die Spiele jetzt wieder 

mit Coach Reinhard positiv gestaltet. Am letzten Spieltag wurde noch ein 5:0 beim 

SV Viktoria 08 Lübeck 2 erzielt und damit ein nicht erwarteter 5. Platz erreicht. 

1. Altherren:

“…so kann das angestrebte Ziel in der Saison 2008/09 nur der erklärte Aufstieg 

in die A-Klasse sein“, so lauteten die letzten Zeilen im Jahresbericht 2007/08. Was 

wurde nun daraus? Durch einige Spieler der ehemaligen 2. Herren wurde dieses 

Team verjüngt und gleichzeitig verstärkt. Als Vorbereitung dienten einige Freund-

schaftsspiele sowie die Unterstützung bei den Spielen der 1.Herren. Mit einem 

Auswärtssieg in Schwartau sowie zwei Erfolgen setzte man sich gleich an die 
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Tabellenspitze. Schnell stellten sich die Senioren vom TuS Lübeck 93 und dem 

Türkischen SV als die hartnäckigsten Konkurrenten um den Aufstieg heraus. Im 

Gegensatz zum Vorjahr blieben die „Oldboys“, wenn es mal nicht so perfekt lief, 

in dieser Saison aber absolut ruhig. Auch durch die einzige Niederlage auf der 

Falkenwiese und weiteren 5 Unentschieden ließen sich die Trainer Christian 

Lawrenz und Jürgen Dettmann nicht vom Weg abbringen. Schließlich gewann 

das Team noch 12x und landeten einen Start-Ziel Sieg in der B-Klasse. Souve-

räner Aufstieg und Meisterschaft. 

Bei den Hallenmasters im Winter wurden in der Vorrunde alle 4 Spiele mit 18:0 

Toren gewonnen. In der Zwischenrunde gab es 3 Siege mit 15:2 Toren. Auf dem 

Weg ins Endspiel unterlag man dem späteren Sieger aus Eichholz knapp mit 2:3 

und belegte von 43 Mannschaften den 3. Platz. Dieses ist gleichzeitig das beste 

Ergebnis seit 1991! 

Pokal: Letzte Saison war unsere Altliga im Halbfinale des Kreispokals noch un-

glücklich gescheitert, was würde diesmal zu vermelden sein? Nachdem mit dem 

SV Fortuna St. Jürgen, 1.FC Phönix Lübeck, Eichholzer SV die dicken Brocken 

aus der A-Klasse aus dem Weg geräumt waren, setzte man sich im Halbfinale 

beim Geheimfavoriten SG Weissenrode 2 mit 5:2 durch und stand im Finale. 

Dort erwischten die Mannen um Kapitän Sven Heyer einen schlechten Tag und 

unterlagen dem Topfavoriten  von der Lohmühle. Damit ließ man sich aber noch 

Luft nach oben für die nächste Saison, aber Pokalfinalist gewesen zu sein, ist ja

auch aller Ehren wert, oder? Viel Glück in der nächsten schweren Saison in der 

A-Klasse! Und bitte weiterhin so tolle Aktionen und Feiern in der Blockhütte! 

Übrigens: Die Altliga tritt jetzt auch als Sponsor der Jugendabteilung auf und spen-

dierte der F2 Jahrgang 2001 von Heiko Lübcke einen kompletten Satz Trikots in 

unseren rot-schwarzen Vereinsfarben für die neue Saison. Beispielhaft !!

Altherren Saison 2008/09                                 Ü-40 Kleinfeld Saison 2008/09

1. Ü-40 Altsenioren Kleinfeld:

Erstmalig entschlossen sich unsere Altsenioren, für die Pflichtspielrunde auf dem 

Kleinfeld zu melden. Leider entschied sich der KFV Lübeck dazu, die gemeldeten

Teams noch auf 2 Kreisligen zu 7 Mannschaften aufzuteilen. So standen nur 12 

Spiele in einer Saison an - viel zu wenig! Vor Saisonauftakt meldete sich noch ein 

Mitbewerber ab, ein zweiter Verein folgte kurz darauf. Sich noch für gerade 8 Spiele 

zu motivieren und manchmal mehrere Wochen auf ein Spiel zu warten, ist selbst 

für ältere Fußballer sehr schwer akzeptieren. So war dieses Unternehmen für die 

Mannen um Coach Joachim Kreutzfeldt leider zum Scheitern verurteilt. Weiter kam

es durch berufliche und private Veränderungen bei 2 Spielern und – dieses fand ich 
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besonders ärgerlich – durch mangelnde Bereitschaft hinzugekommener Spieler die 

Vereinsbeiträge zu entrichten, zu Spielerengpässen!!! Was soll denn so was? Nicht 

mit mir, Leute!! Nach 2 Siegen, 2 Niederlagen und einem Remis musste dieses 

Team in der Winterpause abgemeldet und teilweise zum Saisonende in die 

1. Herren integriert werden. Danke Achim, Peter, Alex und Richard! 

Erneut stattete der Förderverein Jugendfußball in Zusammenarbeit mit Verantwort-

lichen, Jugendtrainern und vielen Helfern folgende Turniere aus:
• 3. Wintercup 2008 in der Hansehalle mit 36 Mannschaften der Jahrgänge 1999-2001

• 5. Ostercup 2009 in der Hansehalle mit 48 Mannschaften der Jahrgänge 1995-1998

• 4. Stadtwerke Cup 2009 am Koggenweg mit 212 Mannschaften der Jahrgänge 1995-2002

Der 4. Stadtwerke Cup im Juni 2009 bei uns auf der heimischen Sportanlage mit 

mehr als 2.100 aktiven Spielern ist das größte Jugendfußballturnier im norddeut-

schen Raum. Von den Erlösen konnten z.B. neue Trainingsanzüge und Materialien 

angeschafft. Auch Abschlussfeiern, Teamfahrten, Trainingslager und Fortbildun-

gen wurden davon bezahlt. Weiterhin arbeiten alle Personen der Abteilung ehren-

amtlich. In Zusammenarbeit mit der Altliga fand in der Hansehalle der Winter-Cup 

mit Teams aus Hamburg, Lauenburg, Ostholstein und Lübeck statt. 

In der Saison 2009/10 werden wir wohl mit insgesamt 15 Teams an den Start 

gehen und die Mitgliederzahlen noch einmal erheblich steigern können. 

Reinhard Pruß

Diese Saison stellt die Handballabteilung 2 Damen-, 3 Herren- und 2 wbl. 

Jugendmannschaften. Zusätzlich existiert auch noch unsere Ballspielgruppe, 

welche im November teilweise als MiniMix-Truppe nachgemeldet werden soll.

Der Jugendbereich unserer Abteilung wird durch die Trainer Mona Lörch und 

Rene Mollzahn (wbl. C-Jugend) und Tobias Lieweke (wbl. B-Jugend) trainiert. 

In der Ballspielgruppe wird die B Jugend-Spielerin Vivien Tholema mit Unter-

stützung einer Mutter auf die Kleinen „losgelassen“.

Handball
Abteilungsleiter Dirk Tholema ( 0171 / 780 98 38

Jugendwartin: Marietta Lörch ( 0451 / 79 13 77

Schiedsrichterwart: Uwe Hägermann    ( 0179 / 703 14 87 

Trainingszeiten:

Ballspiel und Mini-Mix      3-7 Jahre           Fr 1530-1700 Baltic Gesamtschule

(Mädchen + Jungen)

weibliche Jugend C 11-13 Jahre          Mo 1800-1930 Baltic Gesamtschule

Mi 1700-1900 Baltic Gesamtschule

weibliche Jugend B         14-15 Jahre        Mo 1800-1930 Baltic Gesamtschule

Mi 1700-1900 Baltic Gesamtschule

1.+2. Damen ab 18 Jahre Di 2000-2200 Baltic Gesamtschule

Do 2000-2200 Baltic Gesamtschule

1.+2.+3. Herren ab 18 Jahre Mo 1930-2200 Baltic Gesamtschule

Mi 1930-2200 Baltic Gesamtschule

- In den Ferien findet nicht immer Training statt. Bitte Abteilungsleitung kontaktieren. -



SCB- Handball-Oldies
Vor genau einem Jahr reifte in mir der Gedanke, ehemalige Spieler/innen zusam-

men zu trommeln, um mal wieder gemeinsam, aktiv den Ball über das Handballfeld 

zu spielen. Insgesamt 4 Frauen- und vier Herrenteams konnten im Januar 2009 

ihre Künste präsentieren. Wir hatten sportlich viel Spaß und auch für das leibliche 

Wohl war gegen eine kleine Spende gesorgt.

Fleißige Helfer verwandelten den Geräteraum in eine gemütliche Sekt- und Bier-

lounge. Im Anschluss gaben insgesamt 80 Sportler/innen in der Blockhütte ihr 

Stelldichein. Bettina zauberte ein leckeres Buffet und auch das Tanzbein wurde 

bis in die frühen Morgenstunden geschwungen. Wir haben viel positive Resonanz 

bekommen und werden dieses Event im Januar wiederholen.

Da sich nun die Truppe um Birthe, Steffi, Viebi, Mucke, Sonne, Sonni, Nick, Tanja, 

Karin sowie Pamela so gut verstanden, haben wir beschlossen, im Mai 2009 beim  

in Hohn ausgetragenen Ladies Cup zu starten. Auch hier hatten wir viel Spaß und 

da einige verhindert waren, wurden wir hervorragend von drei Spielerinnen des 

ATSV Stockelsdorf ergänzt. 

Bine, Susi und Birgit fügten sich so klasse ein, dass wir den Pokal mit zu 0 Punkten 

gewannen. Das heißt, wir haben alle weggefegt. Vielleicht holen wir diesen vom 

HVSH unterstützten Cup nächstes Jahr nach Lübeck.

Wir verabredeten, aus unserem Erfolg keine Eintagsfliege werden zu lassen und 

meldeten bei einem ganz normalen Turnier in Schlutup. Bei herrlichem Wetter und 

einigen Sambuca Cafe konnten wir uns überraschenderweise für den A- Cup

qualifizieren. Im Halbfinale stießen wir (Durchschnittsalter +40) dann auf unsere 

jetzige 1. Damen (Durchschnittsalter 20). Kein Spaziergang dachten wir. Doch der 

Respekt der Youngster war so enorm, dass wir das Endspiel erreichten. Auch die-

ses konnten wir gegen die ebenfalls sehr junge Truppe der LT3 für uns entscheiden. 

Seitdem thront bei Mucke in der Villa Charlott der schöne Siegerpokal, den Klein-

Jonas stolz überreicht bekam. 

Nun beschlossen wir, diese nette Runde auch neben dem Parkett weiter leben zu 

lassen. So geschehen am 3.10. Wir verabredeten uns um 11:45 auf dem Bahnhof. 

Ankunft Travemünde Strand 20 Minuten und 3 kurze Pflümlis später. Ein kurzer 

Fußmarsch Richtung Golfplatz brachte uns unserem erklärten Ziel, dem Evershof 

näher. Jeder mit einem gut gefüllten Rucksack unterwegs (Punsch, Sekt, Dips, 

Brezel, Möhren und Schafskäse) durfte nun sein Können beim Ackergolf beweisen. 

Ein Besenstiel, gesteckt in einen Holzschuh dient als Schläger, der einen kleinen 

Gummiball ins nächste Loch befördern muss. Und das auf einem von Furchen 

und Gestrüpp durchzogenem Acker !!

Wir spielten insgesamt 6 Löcher und durften unsere „Muddi“ Gudrun anschließend 

bei Kaffee und Kuchen im Zelt als Siegerin hochleben lassen. Ich habe mich riesig 

über das Erscheinen von Sanni gefreut, die wir lange nicht mehr gesehen hatten.

Der nette Tag endete mit „Was bin ich?“ bei Mucke.

Feuchtfröhlich waren wir gegen 2000 Uhr nach einem gelungenem Tag zu Hause.

Ich freue mich mit dieser Mannschaft auf mehr.

Gruß Jette Lörch
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3.Platz für Zehra Demir ( W8 ) bei den Kreismeisterschaften 

im Crosslauf
Am Samstag, den 14.03.2009 fand der 1.Wettkampf der Freiluftsaison statt. 

Vom SCB gingen 5 Kinder in Siems bei den Kreismeisterschaften im Crosslauf 

an den Start.

Am erfolgreichsten war die 8-jährige Zehra Demir, die in ihrer Altersgruppe über 

880m um 2/100 sec ( in 3:45 min.) am Silberrang vorbeilief. Ihre Schwester Derya 

startete bei den 13-jährigen über 1260m und wurde verletzungsbedingt Letzte, 

nachdem sie noch nach der ersten Runde an vielversprechender 3.Position lag.

In der M8 liefen unsere Jüngsten:

6. wurde Fabian Albrecht (2001) 3:47 min. , 7. Merten Caro (2002) 4:04 min. 

und 9. Tom Luca Martins (2002) 4:12 min. In der Mannschaftswertung 

erreichten die Drei den 4.Platz mit 16 Sekunden Rückstand auf den Drittplazierten.

Herzlichen Glückwunsch an alle für ihren 1.Wettkampf und an Zehra für ihre 

Bronzemedaille !

Birthe Schäfer

Start in die Leichtathletiksaison mit der Bahneröffnung 

beim LBV Phönix am 10.05.09 
M8  - 25 Teilnehmer (50m; Weit; Wurf)

5. Fabian Albrecht (2001)                586 Pkt.   9,17sec    2,88m   15m

16. Magnus Schulz (2003)                  411 Pkt.  10,51sec   2,35m   15m

23. Jannis Eckelt (2002)                     301 Pkt.  10,93sec   2,32m     9m

W8  - 41 Teilnehmer (50m; Weit; Wurf)

7. Zehra Demir (2001)                      738 Pkt.   9,78sec    2,70m    18m

W13  - 13 Teilnehmer (75m; Weit; Wurf)

5. Derya Demir  (1996)                    1.292 Pkt. 11,37sec    4,20m   34,5m

Leichtathletik 
  

Abteilungsleitung Birthe Schäfer ( 0451 / 89 39 91

Trainingszeiten: Bitte über die Abteilungsleitung oder 

Geschäftsstelle erfragen 



Vereinsnews SC Buntekuh – 2009 -02_________________________________________________17

Derya Demir gewinnt Girls-Run beim Frauenlauf
„Endlich“ muss Derya beim Zieleinlauf gedacht haben: Nachdem sie 2008 so gut 

gestartet war, konnte sie den City-Lauf sowie auch die Crosslauf-Kreismeister-

schaften 2009 nicht erfolgreich beenden. Auch beim diesjährigen Seepferdchenlauf 

(1,852 km) in Timmendorfer Strand gab es Probleme: Da wurde Derya aufgrund 

einer Panne mit dem Transponder in 5:38 min. in ihrer Altersklasse um 5/100 

Zweite (Dritte in der Gesamtwertung).

Aber jetzt hat es Derya geschafft: Als Dritte ins Stadion einlaufend, setzte sie 200m 

vorm Ziel zum finalen Spurt an, überlief ihre Konkurrentinnen und musste auf den 

letzten Metern kämpfen, um hauchdünn beim Lübecker Frauenlauf zu siegen.

Erfolgreich war auch unser Küken: Als jüngste Starterin belegte Lena Nißen einen 

hervorragenden 11. Platz  in der Gesamtwertung bei 23 Teilnehmerinnen und wurde 

in ihrem Jahrgang ERSTE .

Zeiten über 1900 m:

W 13       Derya Demir         1.Platz        in 7:23  min.

W   7        Lena Nißen          1.Platz        in 9:22  min.

Birthe Schäfer

Kreismeistertitel für Merten Caro und viele Medaillen
erkämpften sich unsere Athleten am 05.07.09 auf dem Buniamshof. Bei wahrlich 

subtropischen Temperaturen standen in der Mittagszeit die Langstrecken (1000m 

Jungs und 800m Mädchen) auf dem Programm:

In der M8 wurde Merten Caro Kreismeister und Fabian Albrecht Zweiter, in der 

W8 konnte Lena Nißen und Derya Demir in der W13 einen dritten Platz erlaufen.

Die Zeiten :

Merten Caro          4:25,19 ( 1. M 8)        Fabian Frenzel       4:00,58 ( 5. M12)

Fabian Albrecht     4:26,73 ( 2. M 8)        Lena Nißen             3:29,37 ( 3. W 8)

Jannis Eckelt         5:12,53 ( 8. M 8)        Derya Demir           2:54,09 ( 3. W13)

Tom Luca Martins 5:15,77 ( 9. M 8)

Magnus Schulz      5:30,55 (10.M 8)

Medaillen gab es beim Weitsprung für Derya (4,35m,2.),Fabian Frenzel (3,74m,3.),

Zehra Demir (3,05m,3.in W8) und Fabian Albrecht (2,98m,3.),ins Finale der besten 

Acht kamen auch Lena (2,98m,5.) und Merten (2,50m,8.). Jannis (2,40m) und Tom 

Luca (2,35m) erreichten Platz 10 und 11.

Bei den Sprints über 50m konnte Fabian Albrecht eine Silber-Medaillle erlaufen 

(9,08 sec), Lena in 9,48 sec eine bronzene, Zehra wurde dort Vierte in 9,57 sec.

und Magnus Achter in 10,05 sec.  Derya holte Bronze im 75m-Lauf in 11,07 sec.

Beim Werfen trumpften unsere Kleinsten dann auf: Alle kamen ins Finale !!!!

2.  Zehra         mit 18,5 m 2.  Merten      mit 20,5 m

4.  Magnus     mit 19,0 m 6.  Tom Luca mit 17,0 m

8.  Jannis       mit 14,5 m  

Und Derya konnte noch eine Silber-Medaille im Hochsprung mit übersprungenen 

1,32 m nach Hause nehmen.

Da alle Kinder am Vortag beim Buntekuhlauf gestartet, und dort bis an ihre 

Grenzen gegangen waren, finde ich diese Leistungen beachtlich (gerade bei den

Temperaturen und der Schwüle). 
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Der Spielmannszug meldet sich zu Wort
Mit neun manchmal zehn Musikern kann man keine großen Sprünge machen. 

Jeder Einsatz kann nur nach Rücksprache mit jedem einzelnen Mitglied ange-

nommen werden. Aber dort, wo wir dann auftreten, sind die Veranstalter meistens 

nicht nur zufrieden, sondern begeistert. Eine unrühmliche Ausnahme ist der eigene 

Heimatstadtteil. Als Leiter hatte ich schon Probleme unsere Musiker für das Stadt-

teilfest am 6. September zum Einsatz zu bewegen: „Da hört uns doch sowieso 

keiner zu“, war im Vorfeld die Stimmungslage. Und sie sollten wieder einmal recht 

bekommen. Der einzige Beifall kam von der Mutter unserer ersten Pikkolo Maike 

und eines Anwohners des Pinassenweges. Dank an diese beiden Unentwegten.

Wird in diesem Stadtteil alles als selbstverständlich hingenommen? 

Etwas mehr Beifall  konnten wir am 3. Oktober einheimsen. Zusammen mit dem 

Blasorchester Moisling 86 veranstalteten wir unser erstes Krombacherfest in der 

Blockhütte. Von ca. 1700 bis fast 2100 Uhr wurde im Wechsel und gemeinsam 

Mucke gemacht. Hier hatten wir ein richtig gutes Publikum. Es wurde mitgesun-

gen, geschunkelt und geklatscht. So soll es sein! 

Kurz entschlossen wurde festgelegt, das nächste Krombacherfest findet am 

ersten Samstag im Oktober 2010 in der Blockhütte statt.

Zum Schluss noch  zwei Voranzeigen:

Am 6. Dezember 09 findet unser Adventskonzert in der Blockhütte

mit Kaffee und Kuchen ( Torten ) statt. 

Im März 2010 ist mit den Musikern aus Moisling ein Konzert im Freizeitheim 

Moisling geplant. Hierfür werden wir noch sehr viel proben müssen.

Horst Horstmann

Prellball 
Abteilungsleitung Gudrun Klein ( 0451 / 89 24 32  

Trainingszeiten: Do 2000-2200 Halle Koggenweg

Spielmannszug 
  

Für Infos:

Mirja Szilagyi ( 0451 / 86 13 65

Horst Horstmann      ( 0451 / 80 36 76 (Abteilungsleitung) 

Nordic Walking 
Barbara Gebien (0451 / 89 21 43 

Laufgruppe für Geübte      Mo 0900-1030 Treff  verschieden 

Laufgruppe für Geübte      Mi  1830-2000 Treff  verschieden 

Anfängerkurse werden laufend angeboten, bitte in der Geschäftsstelle erfragen! 
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„Mutter-Kind-Turnen“ für 2-4-Jährige 
Erste sportliche Erfahrung zusammen mit Mama, Papa, Oma, Opa, Onkel, Tante 

oder … für Kinder im Alter von 2-4 Jahren bietet der SC Buntekuh am Montag in 

der Turnhalle der Otto-Passarge-Schule in der Briggstraße und am Donnerstag in 

der Turnhalle am Koggenweg jeweils von 16-17 Uhr. Turnschuhe und Sportkleidung 

sind mitzubringen. Unter Anleitung von erfahrenen Übungsleiterinnen lernen die 

Kinder sich unterzuordnen ebenso, wie sich durchzusetzen. Gemeinsam mit den 

Erwachsenen wird der Bewegungsapparat gestärkt und der Spaß am Sport in der 

Gruppe gefördert. 

Auskunft erteilen die Abteilungsleiterin oder Birthe in der Geschäftsstelle.

Schauturnen am 14. November von 14.30 Uhr bis ca. 15.30 Uhr 

in der Turnhalle am Koggenweg!!

Turnen 
Abteilungsleitung Birgit Bleus Telefon: 0451 / 89 53 41

 

Trainingszeiten: 

Allgemeines Turnen 

Mäd.+Jungen 3 + 4 Jahre Fr 1500-1600        Halle Koggenweg 

Mäd.+Jungen 5 + 6 Jahre Mo 1500-1600        Halle Koggenweg 

Mäd.+Jungen 5 + 6 Jahre Fr 1600-1700        Halle Koggenweg 

Jungen ab 6 Jahre Do 1700-1900        Halle Koggenweg 

Mädchen ab 6 Jahre Fr 1700-1800        Halle Koggenweg 

Bewegunskreis (Gewichtsabnahme durch Sport) 

Mäd.+Jungen bis 14 Jahre  Mi 1800-1900        

  

Spiel+Spaß (Mäd.+Jungen) Fr 1800-1930        Otto-Passarge-Schule 

Gymnastik m. Handgeräten Mo 1700-1800        Otto-Passarge-Schule 

Bodenturnen und Akrobatik Mo 1800-1900        Otto-Passarge-Schule   

Erwachsene 

Damengymnastik 1. Gruppe Mo 1900-1945        Otto-Passarge-Schule 

Damengymnastik 2. Gruppe Mo 1945-2030        Otto-Passarge-Schule 

Fitnessgymnastik Do 1910-2000        Halle Koggenweg 

Sport ab 40 Damen+Herren Di  2030-2130        Burckhardt-Gymnasium 

Seniorengymnastik Mo 1800-1900        Halle Koggenweg   

Eltern-Kind-Turnen Mo 1600-1700        Otto-Passarge-Schule 

 Do 1600-1700        Halle Koggenweg   

Wettkampfsport 

Förderriege im Turnen Mi 1500-1630        Halle Koggenweg 

Kunstturnen, weiblich Mo 1600-1800        Halle Koggenweg 

Mi 1600-1800        Halle Koggenweg 

Wahlwettkampf (Mäd.+Jung.) Fr 1800-2000        Halle Koggenweg 
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Sie planen eine Feier oder eine andere Veranstaltung? 

Seminare oder Konferenzen, Geburtstagsfeiern, Hochzeiten, 
ein Firmenjubiläum oder jede sonstige Veranstaltung: das 
Vereinheim "Blockhütte" des SC Buntekuh bietet immer einen 
besonderen Rahmen mit einem speziellen Flair, der
Ihre Veranstaltungen für Sie zum Erfolg und für 

Ihre Gäste zum Erlebnis macht.

Ansprechpartner:  Familie Horstmann  
Telefon Blockhütte:  0451/ 81 30 626
Telefon Privat:  0451/ 80 36 76 
Mobiltelefon: 0162-9727090 oder 0174-9930591 
E-Mail: gastronomie@scb-luebeck.de 



Deutsches Turnfest Frankfurt 2009 – Wir waren dabei !
Voller Emotionen sind die SCB-Turnerinnen vom Internationalen Deutschen Turnfest 

aus Frankfurt zurück gekehrt. Es dauert eine geraume Zeit, bis alle Erlebnisse und 

Ereignisse verarbeitet sind. Besonders nachhaltig und eindrucksvoll bleibt die fröh-

liche Stimmung und die Gemeinsamkeit unter den Turnerinnen. Leider haben viele 

der Teilnehmerinnen aus schulischen Gründen unsere Wettkampfriege verlassen.

Wir suchen also wieder Nachwuchs, das heißt Mädchen ab 6 Jahren, die Lust 

haben für einen Wettkampf im Geräteturnen zu üben. Es ist aber auch viel Spaß 

dabei.      Auskunft erteilt: Birgit Bleus, Tel.: 0451 / 89 53 41

Die Vereinsjugend berichtet:
Vom 06.-09.04. fuhren wir zur diesjährigen Kinderfreizeit nach Brodten. In den vier 

Tagen sind wir oft am Strand gewesen, haben viel gebastelt und draußen die Son-

ne genossen. Leider fiel unser Ausflug in den Vogelpark Niendorf aus (der Tier-

park hatte geschlossen). Also wurde gewandert. Zur Belohnung gab es abends 

Pizza und einen witzigen Gruppenspieleabend .

Am nächsten Tag ging es von Brodten zu Fuß nach Travemünde und von dort mit 

Bahn und Bus nach Hause. Alles in allem eine gelungene Fahrt!

In den Sommerferien boten wir für die Älteren einen Tag mit Hochseilgarten und 

Strand in Travemünde an. Dieses nutzten ein paar Turnerinnen und ein Teil der 

weibl.B-Jugend (Handball) mit Trainerin, um ihre Höhentauglichkeit zu überprüfen. 

Alle gingen den Parcours bis zum Schluss und badeten anschließend in der doch 

sehr kalten Ostsee.

Der geplante Kindertag fiel leider wegen mangelnder Beteiligung aus.

Birthe Schäfer

Das Blockhüttenteam
Für alle Vereinsmitglieder und Förderer des SCB ist unser Vereinsheim regel-

mäßig dienstags, mittwochs, donnerstags spätestens ab 1800Uhr geöffnet.

Wer den Wunsch hat, uns an einem anderen Tag bzw. Abend zu besuchen, 

soll sich bitte nur rechtzeitig anmelden, dann stellen wir gern Speis und Trank 

zur Verfügung. 

Neu: Seit dem 05.10. stehen wirder Grundschule am Koggenweg mit unserer Ein-

richtung mittags als „Mensa“ für die Schulzwerge zur Verfügung. 

An den Spieltagen der Fußballer, regelmäßig etwa alle zwei Wochen, sind wir 

natürlich auch vor Ort. Dann wird auf der wiederhergestellten Terrasse gegrillt.

Das Restprogramm für die Blockhütte 2009
Neben  einigen Privatfeiern  bzw. Weihnachtsfeiern aus den Abteilungen, werden 

noch folgende Veranstaltungen in  und auch um die Blockhütte  herum  angeboten.

14.November  ab 1400Uhr   St. Martinstag  

Aktivitäten der Abteilungen, Laternenbasteln, priv. Flohmarktständen, eventuell 

Kleintierausstellung, Laternenumzug, Prämierung der schönsten Laterne

06. Dezember  1500Uhr  Adventskonzert des Spielmannszuges

mit Kaffee und Kuchen

31. Dezember  ab 2000Uhr Sylvester-Party mit Büffet, ausgewählten Getränken, 

Berliner etc. Voranmeldungen werden ab sofort angenommen!
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Rettungsaktion für den Lübecker Frauenlauf  

- der SCB war dabei
Es war eine kurze knappe Durchsage zum Ende des 10. Lübecker Frauenlaufes 

im Mai 2008, in der der Lübecker SC ankündigte, die traditionelle Laufveranstaltung 

mit Start und Ziel auf dem Buniamshof nicht weiterführen zu wollen. Schade sagten 

sich viele Aktive und Zuschauer und fragten sich, warum eine immer gut besuchte 

Veranstaltung denn so sang und klanglos sterben solle. Dies fand auch Eckart 

Gribkowski vom Kreisleichtathletik Verband Lübeck (KLV), der die Veranstaltung 

ursprünglich als Mitglied des Post Sportvereins mit ins Leben gerufen hatte.

Eckart wurde erneut aktiv, um den Frauenlauf „zu retten“. Nach einigem Hin und Her 

fand sich eine bunt gemischte Truppe aus verschiedenen Vereinen und Sportorga-

nisationen, so konnte die Aktion beginnen. Beteiligt waren der KLV, TSV Siems, 

ATSV Stockelsdorf, Olympia Bad Schwartau, VfL Bad Schwartau, TRIAS Bad 

Schwartau, Lübecker Kanuclub und der SC Buntekuh. Da alle ein gemeinsames 

Ziel hatten und Eckart die „bunte Truppe“ gut führte, wurde diese zu einer gut 

funktionierenden Einheit. 

Wir vom SC Buntekuh übernahmen hierbei eine Schlüsselfunktion. Aufgrund der 

hervorragenden Erfahrung mit unserer Laufsoftware beim Buntekuhlauf sollten wir 

für den EDV-Bereich mit Internetanmeldung, Zeitnahme und Auswertung sorgen. 

Schnell hatten sich um Stefan Neubert wieder einige bewährte Kräfte gescharrt, 

und so klappte es beim Einlauf und der Auswertung fast reibungslos. 

Die Strecken am Elbe-Lübeck-Kanal haben sich seit Jahren beim Lübecker Frauen-

lauf und dem Kanallauf des Betriebssportverbandes Lübeck bewährt. Jetzt kam 

noch ein 2000m-Lauf für die Girls dazu und es wurde auch eine 4,7 km Strecke für 

Walker und Nordic Walker angeboten. Bisher war die Veranstaltung für etwa 300 

Läuferinnen begrenzt. Durch einen zeitversetzten Start der Läufe können jetzt 

deutlich mehr Sportlerinnen auf die Strecken gehen. Absagen mussten keine 

erteilt werden. 

Übrigens: Die Premiere des 2000m-Girlsrun gewann Derya Demir vom SCB. Auch 

wurden einige fröhliche SCB-Gesichter beim Nordic Walking erkannt. Somit hat 

sich der SCB nicht nur hervorragend von der organisatorischen, sondern auch von 

der sportlichen Seite präsentiert.  

Die Veranstaltung war ein großer Erfolg, und so steht der neue Termin für den 12. 

Lübecker Frauenlauf mit dem 09.Mai 2010 auch jetzt schon fest – natürlich wieder 

mit dem SCB.

Es wurden auch einige Herren gesehen, die gern mit auf eine der schönen Strecken 

gegangen wären, aber der Frauenlauf ist nun mal nur für Frauen. Vielleicht kommt 

es aber in den nächsten Jahren auf gleicher Strecke auch noch zum 1. Lübecker 

Herrenlauf – einige Organisatoren sahen dies recht optimistisch.

Torsten Beeth

Am Ende ein herzliches „Dankeschön“ an Antje Reinfelder und meine Frau Sylvia, 

die ihre Freizeit geopfert haben, um viele Rechtschreib-, Zeichensetzungs- und 

andere Fehler zu bereinigen. 

Torsten Beeth
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